

龍っ子だより

第7号

令和2年7月31日 文責:校長 橋口 辰樹

☎62-0504 (龍ヶ岳小)

授業参観ありがとうございました

今年度は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、4月の授業参観・学級懇談会・PTA総会が中止となり、保護者の方々に学校にきていただく機会がありませんでした。そこで、7月4日(土)に土曜授業を予定したのですが、大雨のためこれも中止となりました。急遽、平日の7月13日(月)、14日(火)に授業参観を設定したに対立る場合では、100人以上の保護者の方々に授業の様子を見ていただくことができました。学校が再開して2か月。話の聞き方、自分の考えを伝えようとする姿など、子どもたちの成長、がんばりを感じていただけたのではないかと思います。

子どもたちからは、「緊張した」、「家の人が来たからうれしかった」などの声が聞かれ、保護者の方々の参観を喜んでいました。



【1年生の授業参観の様子】

地域の方々に 支えられて

4月、龍ヶ岳小学校に赴任する際 「龍ヶ岳町の方々は温かく、とても 学校に協力的である」という話を聞 いていました。

7月に不審者事案が発生したときは、ドラゴンサポーターの安全部かけていただき、登下校時の見守りの強化をしていただきました。ゲートボールをされていた方々が「おかえり」と声をかけてくださったりと、子どもたて帰ってくださってくださっています。

本当にありがとうございます。

楽しい夏休みを

な・・・長い夏休み(例年より短いですが)

つ・・・続けよう 規則正しい生活

や・・・やめよう 危険な遊び

す・・・進んでしよう 家の仕事

み・・・みんなそろって 始業式

今年の1学期は例年より短く47日間でした。それでも子どもたちは、6年生を中心に、「靴のかかとをそろえる」「あいさつ運動」「朝のボランティア活動」など、龍ヶ岳小学校をよりよくしようとがんばりました。

明日から2週間(8/1~8/16)の夏休みが始まります。14日間という長い休みとなります。「海で泳ごう」「家族で旅行行こう」など楽しい計画を立てていることだと思います。また、「たくさん本を読もう」「虫をつかまえて、育ててみよう」など、日ごろ取り組むことができないことに挑戦しようと思っている人

もいるかもしれません。一人一人充実した夏休みを過ごしてほくしいと思います。

そして、8月17日(月)に は、131人元気に登校してき てくれるのを待っています。



ホームページをご覧ください

学校行事や授業の様子、給食の献立、学校からのお知らせ等掲載されています。毎日更新されていますのでご覧ください。